

Fecha: 08-01-2026  
 Medio: La Discusión  
 Supl.: La Discusión  
 Tipo: Noticia general  
 Título: En marzo reabrirá sus puertas el Hospital Clínico Veterinario del Campus Chillán UdeC

Pág. : 8  
 Cm2: 742,0  
 VPE: \$ 739.054

Tiraje: 3.500  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

EDIFICIO RENOVADO PARA EL BIENESTAR ANIMAL

# En marzo reabrirá sus puertas el Hospital Clínico Veterinario del Campus Chillán UdeC

**Restauración está pensada en la seguridad sanitaria para las mascotas de la región.** Disponibilidad de infraestructura especializada permitirá retomar procedimientos críticos, como cirugías de alta complejidad.

**LA DISCUSIÓN**  
[diario@ladiscusion.cl](mailto:diario@ladiscusion.cl)  
 FOTOS: UDEC

**U**na de las unidades clínicas que posee la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad de Concepción (en total son cuatro: Hospital Clínico Menor y de Animales Mayores, ambos del Campus Chillán, y la Clínica Veterinaria y el Club Hipico de Concepción), fue remodelado para la mejor atención de sus pacientes.

Se intervinieron 1.400 metros cuadrados en el Hospital Clínico Veterinario del Campus Chillán, que consideran una ampliación de 335 metros cuadrados y una serie de trabajos ajustados a las normas del Servicio de Salud Ñuble fueron las que se concretaron en aproximadamente un año de trabajos de mejoramiento en el Hospital Clínico Veterinario de la Facultad de Ciencias Veterinarias del Campus Chillán de la Universidad de Concepción.

"En un principio íbamos a intervenir el área propiamente de la clínica, sin la parte de docencia y finalmente por el tiempo de trabajo se sumó también esa área a la remodelación, que implicó pintura, cambio de baños y otros trabajos relacionados con los laboratorios, por ejemplo, con mobiliario incluido", comentó la arquitecta Ivonne Mella.

La disponibilidad de infraestructura especializada permitirá retomar procedimientos críticos, tales como cirugías de alta complejidad, diagnósticos por imagen y esquemas de inmunización, reduciendo la brecha en la atención primaria y de urgencia.

Áreas de consultas, sector de limpieza, recepción y diversas dependencias son las que posee este remodelado Hospital Clínico, que cuenta además con área especial de accesibilidad cognitiva. "Los



El sector externo quedó en gris, que es la de servicios de animales mayores, donde también habrá baños y camarines para recibir a estudiantes que vienen desde Concepción.

“

Posee instalaciones nuevas, con distribuciones que son semejantes a hospitales veterinarios de Norteamérica o Europa, lo que implica que nos ajustamos a los estándares internacionales”

**DR. SERGIO COFRÉ**  
 HOSPITAL CLÍNICO VETERINARIO

sectores fueron diferenciados por colores para mejor identificación. El amarillo se relaciona con docencia, el azul es para la atención pública de todas las personas que llegan con sus mascotas, y el sector rojo, que es el lugar más privado de urgencias e intervenciones, donde entran solamente los docentes y los estudiantes. El sector externo quedó en gris, que es la de servicios de animales mayores, donde también habrá baños y camarines para recibir a estudiantes que vie-

nen desde Concepción", explicó la arquitecta.

El Dr. Sergio Cofré agregó que se hizo entrega "de un edificio de primera línea, con instalaciones nuevas, con distribuciones que son semejantes a hospitales veterinarios de Norteamérica o Europa, lo que implica que nos ajustamos a los estándares internacionales, y se garantiza comodidad tanto para los profesionales que allí trabajan como también para las mascotas y sus tutores".

**Tareas por realizar**

Los trabajos pendientes se relacionan con el desembarco del mobiliario que debiera concretarse en este mes de enero y de forma transitoria continúa la atención de pacientes en los container habilitados, la que continuará desarrollándose hasta la habilitación oficial del Hospital Clínico Veterinario, ocasión en la que se proseguirá con la atención de controles y patologías crónicas, optimizando la capacidad de respuesta ante los requerimientos médicos que se soliciten.